

Bundesweiter Vorlesetag an unserer Schule

Am 18. November fand, der bundesweite Vorlesetag statt, und auch unsere Schule hat, wie jedes Jahr, mit großer Begeisterung daran teilgenommen! An diesem besonderen Tag haben unsere engagierten Lehrkräfte in ihren Klassen eine Vielzahl von spannenden, lustigen und lehrreichen Geschichten vorgelesen.

Jede Lehrkraft wählte ein passendes Buch aus, das die Fantasie der Kinder anregte und sie zum Nachdenken einlud. Die Vorlesestunden waren geprägt von Neugier und Begeisterung, während die SchülerInnen den Geschichten lauschten und in die faszinierenden Welten der Bücher eintauchten.

Nach dem Vorlesen wurden in den Klassen thematisch passende Anschlussaktionen durchgeführt. Diese reichten von kreativen Bastelprojekten über Diskussionsrunden bis hin zum Waffeln backen und ließen so die Geschichten lebendig werden. Die Kinder hatten die Möglichkeit, ihre eigenen Ideen einzubringen und ihre Kreativität auszuleben.

Der Vorlesetag fördert nicht nur die Lesekompetenz, sondern auch die Gemeinschaft und den Austausch innerhalb der Schule. Wir sind stolz darauf, die Lesefreude unserer SchülerInnen zu unterstützen und ihnen die Bedeutung von Geschichten näherzubringen.

Ein herzliches Dankeschön an alle Lehrkräfte, die zum Gelingen des Vorlesetags beigetragen haben! Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr und die vielen neuen Geschichten, die darauf warten, entdeckt zu werden! |

